

Rapport du statisticien/ League Scheduler report

Les horaires sont tous terminés pour la saison 2022-2023. Le délai a été plus long que prévu dû à un manque d'information des équipes qui participent à certains niveaux. Les dates des tournois qui arrivent plus tard que prévu et d'autres facteurs.

Pour l'annulation des parties, je ne devrais pas être la première personne contacte. Je ne travaille pas pour la ligue 24h/jour, 7 jours par semaine. Il y a quelquefois que je ne vais pas lire mes courriels pendant une journée complète dû au travail, voyage et autres. C'est la responsabilité des équipes de s'aviser l'une à l'autre. Si les contacts ne sont pas à jour sur le site Web. Aviser vos équipes de communiquer avec leur président et celui-ci peut aviser le président de l'autre association.

Schedules are finished for 2022-2023 season. It was longer to finish schedules this year with a lot of reason: team information missing at certain levels, tournament dates missing and other factors.

For cancelling game, I am not the first person to contact. I am not working 24h/ day or 7 days a week for the league. Sometimes, I am a day without looking at my emails because of works, travelling etc. It's the responsibility of the team who cancel the game to reach to the other team. If their contact is not there, contact your association president who will contact the other association president who will contact his team.